

	<h1>進取の気概</h1> <p>(校長室だより)</p>	有田市立箕島中学校 自主 友愛 剛健	R5・7・6
			No.16



努力・才能・運などのさまざまな要素はたし算、

感謝の想いはかけ算になる

相手

練習や試合での
相手への感謝

場所

グラウンド・体育館・コート
道場などへの感謝



道具

ボール・ラケット・シューズ
道着などへの感謝

支えてくれている人

家族・チームメイト・先生・コーチなどへの感謝

Do your best.

7月8日(土)～16日(日)にかけて、令和5年度有田地方中学校総合体育大会が開催されます。この大会は県や近畿、全国大会へとつながっていきます。運動部に所属しているみなさんは、この大会を目標にしてチームの力と個々の力を高めるために日々練習に励んできたと思います。大会までのあと少しの時間、悔いの残らないようにしっかりとがんばってほしいと思います。

大会が近づいてくると当然のことながら、練習にもこれまで以上に熱が入ってきます。これからの練習では、これまで以上に緊張感をもって丁寧に取り組むことを大切にしてください。これはケガの防止にもつながることです。特に3年生は、結果が全てではありませんが今大会では最後まで結果にこだわって自分たちの力を出し切ってください。勝ち進んでみなさんの夏が長く続いてほしいと願っていますが、最後にはやり切ったという気持ちで終えてほしいと思います。

それからもうひとつ、毎年言っていることですが、みなさんの部活動は家族や仲間、先

生、外部コーチの方々等の周りの支えがあるからこそ続けられているということです。これは部活動に限らず、趣味や習い事なども同じです。そういう支えてくれている人たちへの感謝の心を忘れてはいけません。また、相手がいなければ試合はできません、試合相手への感謝の心も大切です。さらには、みなさんが使っている道具(ボール、ラケット、グローブ、シューズ、道着など)や練習している場所(グラウンドや体育館、道場など)への感謝の心も大切です。みなさんが道具を大切にしたり、試合場に入るときに一礼をするのはその表れです。みなさんのがんばる姿で、その感謝の心を表すことができれば、勝っても負けても素晴らしい大会になることは間違いありません。

<保護者のみなさまへ>

大会当日の子どもたちの試合のようすを撮影した写真・動画がネット上で拡散した場合、さまざまな問題が発生します。個人情報の保護の観点から、子どもたちの試合のようすを撮影した写真・動画のSNS等へのアップロードはおやめいただきますようお願いいたします。